

FRANCISCO ORREGO:

EL MERCURIO SANTIAGO 16-VI-1974 P.3

La Participación de Chile En el Sistema Internacional

Los complejos problemas de la sociedad internacional contemporánea, unidos al diseño de una política nacional apropiada para operar con eficiencia en el ámbito exterior, requieren de un análisis constante y sistemático que sea capaz de advertir las nuevas tendencias, perfeccionar los esquemas de acción y extraer el gran sentido histórico subyacente a cada proceso. Particular relevancia adquiere esta tarea en el caso de un país como Chile, en que la expresión vital de una política forjada a través de su historia encuentra el desafío de una proyección contemporánea, dentro de un marco de condiciones cambiantes y de una creciente cooperación internacional.

El conjunto de ensayos del profesor Francisco Orrego Vicuña que se reúnen en esta obra corresponden cabalmente a la necesidad de análisis aludiendo a las bases

nacionales en que descansa la política internacional de Chile, en su formulación histórica y en su proyección contemporánea, a la vez que examinan los aspectos más relevantes de la política de Chile en materia de cooperación económica regional. Todos estos estudios revelan la aguda percepción del autor en torno a la significación del rol internacional de Chile, así como su minucioso conocimiento de la política y el derecho internacio-

nal. Francisco Orrego Vicuña es profesor de Derecho Internacional en la Universidad de Chile y autor de numerosas obras y ensayos en el campo de su especialidad, con particular énfasis en los problemas del derecho internacional económico y del derecho del mar. Entre sus publicaciones, que superan más de medio centenar, cabe especialmente destacar sus obras sobre "Derecho de la

Integración Latinoamericana" (Buenos Aires, 1969), "Chile y el Derecho del Mar" (Santiago, 1972), "América latina y la élite social de la nación más favorecida" (Santiago 1972), "Los fondos marítimos y oceanográficos" (Santiago, 1974), "Tendencias contemporáneas del Derecho del Mar" (Buenos Aires, 1974) y "Ensayos sobre Derecho Internacional Económico" (Méjico, 1974, dos volúmenes).

La importancia del pensamiento expuesto en la labor científica y académica del profesor Francisco Orrego Vicuña ha determinado que haya sido invitado a dictar conferencias y cursos en las principales universidades de América latina, los Estados Unidos y Europa occidental, así como en las asociaciones científicas de mayor prestigio internacional. Entre estas últimas cabe mencionar la Academia de Derecho Interna-

nacional de La Haya, la American Society of International Law, el Instituto de las Naciones Unidas para la Formación Profesional y la Investigación (UNITAR) y el Instituto para la Integración de América Latina (INTAL). Asimismo se desenvuelve como asesor jurídico principal de la Organización de los Estados Americanos en su sede en la ciudad de Washington.

Los ensayos que se reúnen en este volumen publicado por la Editora Nacional "Gabriela Mistral", están destinados, sin duda, a contribuir poderosamente a la consecución de una política internacional moderna y realista, así como a facilitar la enseñanza y la investigación en este campo de trascendental importancia para el interés y el porvenir de Chile, dentro de la concepción de dignidad y de alto sentido histórico que inspira en la actualidad el destino nacional. TOMAS P. MAC HALE

La participación de Chile en el sistema internacional [artículo] Tomás P. Mac Hale.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mac Hale, Tomás P., 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La participación de Chile en el sistema internacional [artículo] Tomás P. Mac Hale.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)